



## ALPINISME RÉTROSPECTIF

---

**L**n'y a pas fort longtemps qu'une excursion au Mont-Blanc, à la Yungfrau, aux pics de l'Oisans était considérée comme dangereuse et téméraire. Avec l'excellente organisation du Club-Alpin, favorisée par le goût si prononcé qui se manifeste pour les expéditions alpestres, les courses de montagnes sont devenues plus aisées, moins dangereuses. Grâce à des précautions hygiéniques et à un entraînement progressif, de nombreux touristes escaladent les plus hauts sommets des Alpes et de la Suisse. Ils trouvent, pour les sites les plus courus, l'indication de la route à suivre, et pour les grandes excursions, des refuges qui, en leur offrant un abri pour la nuit, facilitent les longs parcours dans ces solitudes glacées.